

Villa YoYo's Produktwerkstatt

In unserem diesjährigen Herbstprojekt sind wir mit vielen Materialien kreativ geworden. Die anwesenden Kinder konnten sich in vielen verschiedenen Fertigkeiten ausprobieren. Wir haben jeden Tag neue Optionen angeboten, die die Kinder mit viel Kreativität genutzt haben.







Wir haben gemeinsam Turnbeutel zunächst gefärbt und dann am nächsten Tag weiter gestaltet und verziert. Dabei sind viele unterschiedliche Designs entstanden. Auch mit Seife konnten wir kreativ werden und Geschenke gestalten. Zusätzlich gab es verschiedene Optionen Ketten, Anhänger und ähnliches zu fertigen.

Auch mit Steinen und Holz sind wir kreativ geworden und jedes Kind konnte hier seine Möglichkeiten ausleben und die Materialien unterschiedlich bearbeiten. Am letzten Tag haben wir uns in Brandmalerei und Holzverarbeitung versucht. Zusätzlich konnte jeder, einen oder mehrere Körperteile eingipsen und auch bemalen.

Alle konnten ihre unterschiedlichen Werke nach Abschluss mit nach Hause nehmen.

Es haben wieder viele Kinder sehr freudig an dieser Projektwoche teilgenommen. Wir bedanken uns bei allen Unterstützern, dafür diese Woche und weitere Projekte anbieten zu können.







Im besonderen Bedanken wir uns bei der Josef Wagner Stiftung für ihre Grosszügige Spende zur Umsetzung dieses Projektes.